
 

COMITATO GENITORI RAPPRESENTANTI A. GABELLI 

Plesso Bonghi - Via Lucca s. n. - 70127 - Bari 
 Verbale N. 2 A. S. 2019/2020 

Il giorno 7 novembrebre 2019, alle ore 16,30, presso l’Auditorium Lena Tursi - Plesso Bonghi, 

giusta convocazione pubblicata on line sul sito dell’Istituto, si è riunito il “Comitato Genitori 

Rappresentanti A. Gabelli”, di seguito CGR, per deliberare sul seguente o.d.g: 

1. Definizione gruppi e modalità allestimento “Mercatino Natalizio” nei vari plessi; 

2. Destinazioni fondi mercatini; 

3. Richiesta locali/spazi per realizzazione e vendita manufatti per il “Mercatino Natalizio”; 

4. Comunicazioni. 
 

Sono presenti i Componenti del CGR come da allegato elenco (all. 1). Si passa alla discussione 

del primo punto dell’o.d.g. Il Presidente, dopo aver illustrato alcune possibili modalità apre la 

discussione a tutti i presenti riguardo il primo punto all'ordine del giorno. Viene richiesto ai vari 

rappresentanti di esprimere la propria disponibilità in merito a questa iniziativa e non essendo 

tutti presenti si potrà avere un elenco completo nei prossimi giorni usando i vari mezzi di 

comunicazione. 

Si passa quindi al punto nr.2 e vengono proposte varie associazioni. Ricordando quanto già detto 

nella precedente riunione e cioè che il 50% dei fondi raccolti andrà al comprensivo Gabelli in 

base a specifiche esigenze del singolo plesso, mentre per il restante 50%  l'assemblea mostra 

interesse a donarlo nei confronti di associazioni vicine al territorio. 

Si passa quindi al punto nr. 3 e viene proposta dall'assemblea la settimana dal 16 al 20 dicembre 

(da concordare con i vari plessi durata e giorni)   per la vendita degli oggetti realizzati oppure 

recuperati tramite donazione. Si specifica che  per le classi di scuola secondaria di primo grado si 

organizzerà una lotteria a premi. 
Si passa infine al punto nr. 4 ed il presidente dopo le numerose richieste ricevute in merito alla sostituzione          

delle bottigliette di plastica propone l’uso di borracce, per chi interessato all’acquisto tramite comitato le 

opzioni sono : Borraccia interna ed esterna in acciaio inox  Tappo con chiusura a giro 

capacità 600 ml dimensione 7,4x22,5 cm € 7,10,  Borraccia in alluminio Chiusura in plastica con 

moschettone capacità 750 ml dimensione 7,2x25,5 cm € 3,70, inoltre si propone   un modello di felpa 

garzata con cappuccio di colore blu con logo del comprensivo  per le scuole medie, si precisa che la 

proposta arriva da alcuni genitori e che non vi è alcun obbligo di adesione. La felpa è disponibile anche per 

i bambini della primaria che volessero adottarla. Il costo ò di euro 20,00 come da preventivo pervenutoci.  

Alle ore 18,00 circa interviene all'incontro la dirigente dott.ssa Angela De Santo per comunicare la 

situazione  armadietti del plesso Moro (scuole medie). Purtroppo il comune di Bari, per gli armadietti, non 

ha erogato nessun contributo extra pertanto, la DS specifica, che quelli consegnati il 05 novembre c.a. è 

frutto dell'uso dei fondi scolastici inoltre comunica che in data odierna è partito ordine  per completare la 

dotazione come da partecipazione degli alunni. 

Riprendendo il discorso dell'assemblea precedente riguardo l'ecologia e la voglia di sensibilizzare    

ed educare bambini e genitori al rispetto per l'ambiente verrà promossa, tramite comunicazione 

diretta da parte di tutti i rappresentanti alle classi, la giornata settimanale dedicata alla pulizia di 

alcune zone limitrofe alla scuola oppure altamente visibili a tutti come già attivata da alcune 

classi del plesso Bonghi. 

Infine viene proposta l'idea di tenere un corso di disostruzione da parte di professionisti , l'idea 

piace a tutti i presenti e dopo aver ottenuto maggiori e più dettagliate informazioni si procederà 

con una nuova discussione e votazione in merito. 

Alle ore 18,30 non avendo altro da discutere, l’Assemblea si aggiorna, rinviando alla 

comunicazione tra Rappresentanti e, in generale, tra Genitori aderenti alle iniziative del Natale 

Solidale, eventuali sopravvenienti dettagli organizzativi. 
 

          Il Presidente 

                 Claudia Morgese 


